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生徒総会が行われました！ 
 先週の金曜日に生徒総会が行われました。生徒会執行部が中心となり、今年度はリモートで

行われました。学級討議で出された、質問や要望に対して、各専門委員長が答えました。より

良い中学校になるようにみんなで考えた取り組みに、全校生で取り組むことが大切です。もう

一度、各専門委員会の取り組みを確認し、しっかり取り組んでいきましょう。錦城中学校がさ

らに良くなるように、生徒による生徒のための生徒会活動になるように・・・ 

◎リレーの練習をしています＜体育科＞

＜今週 6/7～6/11の予定＞

※本日、期末テストの範囲を配布しました！計画的に学習を進めていきましょう。

明石市立錦城中学校 

2021 年度 

第 3 学年 

75 回生 

2021 年 6 月 4 日 

第 11 号 

（通算 138 号） 

6 月 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

7 月 

１組 国語 数学 英語 社会 理科② 体育 

こだま 国語 数学 数学 社会 理科② 体育 

2組 数学 国語 社会 理科① 英語 体育 

8 火 

１組 理科① 数学 英語 家庭 音楽 社会 

こだま 理科① 英語 数学 家庭 音楽 社会 

2組 数学 理科② 技術 社会 英語 音楽 

9 水 

１組 

道徳 

社会 数学 理科② 体育 

学活 
壮行会 

リハーサル
こだま 社会 英語 理科② 体育 

2組 数学 理科① 社会 体育 

10 木 

１組 国語 数学 英語 音楽 社会 理科① 

こだま 国語 英語 数学 音楽 社会 理科① 

2組 数学 音楽 国語 社会 英語 理科② 

11 金 

１組 美術 数学 英語 国語 理科② 体育 

こだま 美術 英語 数学 国語 理科② 体育 

2組 数学 国語 美術 理科① 英語 体育 

音楽室に執行部と、発言者が集まり、各クラスに配信しました。発言者は、クラ

スの代表として、意見をしっかり全校生に伝えてくれました。また、執行部の人た

ちは、この日ために放課後に多くの時間を使い、準備をしてくれました。１つの行

事が行われるときには、それが成功し、有意義なものになるように、必ず見えない

ところで計画、準備をしてくれる人がいることを忘れないでください。

各委員会の提案の後は、その

提案を承認する拍手が、教室に

響き渡りました。そして、それ

ぞれの教室に待機している執行

部が、その様子を確認し、音楽

室いる執行部に伝えました。み

んなの協力でとてもスムーズに

進みました。 

 少しでも速いタイムを

だすために、各チーム、

バトンパスの練習に力を

入れています。初めて、

タイムを計るときに授業

を見学しました。他のチ

ームが走る時も、拍手で

しっかり応援する姿が印

象的でした。また、体育

科の先生たちは、「さすが

３年生やね。練習も上手

やし、1 回目にして、こ

んな上手にバトンパスが

できるなんて」と話して

くれました。まだまだ、

タイムを計るそうです。

目指せ、ベストタイム！


